

# はっぴいニュース

2017年9月

2017年9月16日(土) (天気)くもり/小雨

## 今回のテーマ「おもちゃ作り」

夏休み明け9月の「はっぴい」が開催されました。2年生は実習中のため、1年生が力を合わせて地域の親子に楽しんでもらえるプログラムを準備しました。

「おもちゃ作り」をテーマに2種類のおもちゃを用意しました。ひとつはペットボトルのキャップを使ったマラカスで、出来上がったマラカスにシールを貼って、ステキな音を楽しんでいただきました。もうひとつは、紙コップを使ったロケットで、学生ホールのスペースを利用して、ロケットにお絵描きしたあとは、実際に飛ばして楽しんでいただきました。



「お楽しみプログラム」は手遊び・おもちゃのチャチャチャのパープサートでした。  
参加されたご家族は18組、参加者合計51名でした。



☆次回ははっぴいは10月29日(日)10:00~12:00「運動あそび」です☆  
いずみ祭との同時開催となります。場所は4号館アリーナ(体育館)です。  
申し訳ありませんが、当日は駐車場のご利用ができません。  
ご協力をよろしくお願いいたします。